
 ريا�ض عواد 

أث��ن��ى وزي���ر الأوق����اف وال��ش��ؤون 
الإس��ام��ي��ة ووزي���ر ال��دول��ة لشؤون 
البلدية محمد الج��ب��ري على الجهود 
الم��ب��ذول��ة م��ن قبل مفتشي ومراقبي 
البلدية وذلك إثر الضبطيات الاخيرة 
لبعض م��خ��ازن ش��رك��ات الأغ��ذي��ة في 
الري والشويخ والتي نفذتها الاجهزة 
الرقابية بفرع بلدية محافظة العاصمة.
وقد أصدر الجبري توجيهاته للمدير 
العام م.أحمد المنفوحي بسرعة الإنتهاء 
من كافة الإج��راءات القانونية لإحالة 
المتاعبين بالأغذية منتهية الصاحية 
إل��ى للنيابة العامة بعد ان تم ضبط 
كميات كبيرة منها م��ن قبل مفتشي 

الادارات الرقابية المختصة.
وشدد الجبري على ضرورة تفعيل 
وت��ك��ث��ي��ف الح��م��ات ال��رق��اب��ي��ة علي 
مخازن ومنافذ بيع وت���داول وش��راء 
المواد الغذائية للتأكد من الاشتراطات 
الصحية وإستيفائها للمعايير الصحية 

ال��ت��ي ن��ص��ت عليها لائ��ح��ة الأغ��ذي��ة، 
داع��ي��ا مفتشون وم��راق��ب��ون البلدية 
لعدم التهاون مع المخالفين والتعامل 
بم��س��ط��رة واح����دة م��ع ك��ل م��ن تسول 
ل��ه نفسه ال��ت��اع��ب بصاحية الم��واد 

ال��غ��ذائ��ي��ة ال��ت��ي م��ن شأنها الاض���رار 
بصحة المواطنين.

 وأكد الجبري علي متابعته الحثيثة 
للحمات التفتيشية التي تقوم بها 
الاجهزة الرقابية بالمحافظات، مشيدا 
بالدور الذي قام به مفتشين ومراقبين 
الادارات المختصة وفريق الطوارئ 
ب��ف��رع ب��ل��دي��ة م��ح��اف��ظ��ة ال��ع��اص��م��ة 
وضبطهم م��اي��ق��ارب )40( ط��ن في 

مخازن منطقتي الشويخ والري.
واختتم الجبري تصريحه قائا بأن 
البلدية تثمن جهود أبنائها المخلصين 
المتفانين ف��ي أعمالهم، حيث سيقوم 
بتكريم ه��ذه الكوكبة م��ن المفتشين 
والمراقبين لحثهم على ب��ذل المزيد من 
الجهد ج��زاءا ليقظتهم وحرصهم على 
صحة وس��ام��ة الم��واط��ن��ين والمقيمين 
وحافزا للآخرين بباقي أف��رع البلدية 
في المحافظات، حيث ان المرحلة المقبلة 
ستشهد نقلة نوعية في البلدية بمكافاة 

المجتهد ومحاسبة المتقاعس.
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أوض���ح م��دي��ر إدارة الأغ��ذي��ة 
المستوردة م. الحميدي المطيري عن 
اهتمام الاداره بمتابعة توصيات 
اللجنة العليا لسامة الأغذية التي 
تختص بالمنع والسماح لدخول 
بعض أنواع الاغذية إلى الباد أو 
وضع اشتراطات معينه في حال 

حدوث طارىء أو مستجد.
 وأك���د الم��ط��ي��ري ب���أن اللجنة 
العليا لسامة الاغ��ذي��ة قد قامت 
برفع الاج��راءات الاحترازية التي 
تم عملها مسبقا اتج��اه الفراولة 
المصرية مشيرا إلى أن الادارة قد 
قامت بإلغاء التوصيات التي تم 
إصدارها بالسابق اتجاه هذا المنتج 
والسماح بدخوله م��ع استمرار 
ال��ف��ح��ص الم��خ��ب��ري الاع��ت��ي��ادي 

للفراولة الطازجة والمجمدة.

 وب��ين الم��ط��ي��ري دور البلدية 
تج��اه السماح ب��دخ��ول الفراولة 
المصرية الطازجة والمجمدة مشددا 

ع��ن وج���وب ت��واج��د ال��ش��ه��ادة من 
وزارة ال���زراع���ة الم��ص��ري��ة التي 
تفيد بخلو المنتج من الفايروس 
الكبدي ) A ( كشرط أساسي للبدء 
باستقبال المعاملة ومن ثم تقوم 
الإدارة بارسال عينات من المادة 
الغذائية للفحص المخبري مع حجز 
البضاعة لح��ين وص���ول نتيجة 
المختبر بالصاحيتها لاستهاك 

الآدمي.
 وأش���ار الم��ط��ي��ري ب���دور أف��رع 
البلدية في المحافظات الست والتي 
تقوم بأخذ عينات م��ن الأس��واق 
على ف��ت��رات متفاوتة وارسالها 
إل���ى م��خ��ت��ب��ر ووزارة الصحة 
للتأكد من خلو هذه المنتجات من 
أي ال��ف��اي��روس��ات ت��ض��ر بصحه 

المستهلك.

 م. الحميدي المطيري

مع استمرار الفحص المخبري

المطيري: »سلامة الأغذية« سمحت 
بدخول الفراولة المصرية

المنفوحي بحث مع 
سفير جنوب أفريقيا 
التعاون المشترك

استقبل م��دي��ر ع���ام ال��ب��ل��دي��ة م. أحمد 
الم��ن��ف��وح��ي بمكتبه ص��ب��اح أم���س سفير 
ج��م��ه��وري��ة ج��ن��وب أف��ري��ق��ي��ا ل���دى ال��ب��اد 
مزوليسا بونا بحضور المساعد التجاري 
أيمن الأخرس ومن بلدية الكويت نائب المدير 
العام لشئون قطاع الخدمات خلف مسعود 
المطيري وقد بحثا الطرفين أوجه التعاون 
بين البلدين وسبل تعزيزها في مجالات 

العمل البلدي.

 م. أحمد المنفوحي

حسن كمال يطالب 
بتطوير وصيانة 
»أسواق المباركية« 

ريا�ض عواد 

ص���رح ال��دك��ت��ور ح��س��ن ع��ض��و المجلس 
البلدي ورئيس لجنة محافظة العاصمة 
في المجلس البلدي بأنه مع تحسن الطقس 
وبداية موسم الاستعدادات للأعياد الوطنية، 
ت��زداد الحركة والنشاط في منطقة أسواق 
المباركية وال��ت��ي تعتبر وج��ه��ة لضيوف 
الكويت وأيضا للمواطنين والمقيمين، لما لهذا 
المكان من خصوصية تاريخية وسياحية 
وتجارية.  وأوضح الدكتور كمال بأن أعضاء 
المجلس البلدي طالبوا لمرات عديدة وتقدموا 
باقتراحات خال السنوات الثاثة الماضية 
لضرورة تطوير المنطقة وتحسين الخدمات 
فيها بما تتناسب وأهميتها ولجعلها منطقة 

جاذبة ومميزة في العاصمة.
 وأستغرب الدكتور حسن كمال من عدم 
توفير البلدية إلى الآن لدورات المياه العامة 
بالمنطقة التي يحتاجها الجميع، مع وجود 
مبانيها القائمة وال��ت��ي بحاجة فقط إلى 
الصيانة والإدارة. وطالب بلدية الكويت 
بسرعة العمل على تشغيل هذه الخدمات 
الضرورية خال الأيام القادمة وقبل شهر 
فبراير ال��ق��ادم، مع ض��رورة أيضا افتتاح 
ساحة الصفاة والتي تم الانتهاء من تنفيذها 
قبل عامين تقريبا لكي تكتمل الاحتفالات على 

محيط منطقة المباركية.

الدكتور حسن كمال 

ريا�ض عواد 

أعلن قطاع هندسة الطرق في 
وزارة الاشغال العامة عن افتتاح 
ن��زل��ة الج��س��ر م��ن جسر الج��ه��راء 
الرئيسي الي تقاطع طريق المطار 
بالاتجاه الى مدينة الكويت مقابل 
متحف السيارات القديمة وذلك 
خال يناير الجاري مشيرا الى ان 
العمل يجري على قدم وساق حاليا 
لتجهيز الجزء المشار اليه لافتتاح 
ض��م��ن م��ش��روع ت��ط��وي��ر طريق 
الج��ه��راء وبالتعاون والتنسيق 
فيما بين القطاع والإدارة العامة 
ل��ل��م��رور ل��ض��م��ان س��ام��ة وأم���ان 

مرتادي الطريق ومركباتهم.     
 وأف���اد ال��ق��ط��اع ب��أن الافتتاح 
المزمع يأتي ضمن سياسة الوزارة 
الخ���اص���ة ب��ال��ت��س��ل��ي��م الج��زئ��ي 
لمشاريع هندسة الطرق أول بأول 
لاستفادة القصوى منها في تسيير 
الحركة الم��روري��ة بالمناطق التي 
تخدمها هذه المشاريع بالإضافة 
ال��ى رف��ع ك��ف��اء ال��ط��رق م��ن خال 
زي��ادة معدلات الام��ان والسامة 
عليها والحد من الحوادث المرورية 
موضحا ان الافتتاح المشار اليه 
ياتي ضمن مشروع تطوير طريق 
الج��ه��راء اح���د م��ش��اري��ع ال��ط��رق 
التنموية والكبرى في الباد والذي 
تبلغ تكلفته 260.345 مليون 
دينار تتضمن انشاء 17.7 كم من 
الجسور العلوية بطريقة القطع 
المسبقة الصب بالإضافة الى انشاء 
7.3 كم بطريق الجهراء الرئيسي 
و2.4 كم للطرق المتقاطعة معها 
و8 كم من المنحدرات وط��ول نفق 
620 متر كما يبلغ الطول الاجمالي 
لطرق الوصل بالمشروع بالمستوى 
الارض��ي 1 كم والطول الاجمالي 

ل��ط��رق الخ���دم���ة 15.1 )6-4( 
ح���ارات م��ع ط��رق ال��وص��ل وع��دد 

دوارات 7 وعدد تقاطعات 5.  
 وأوض��ح قطاع هندسة الطرق 
مستمر في تحقيق إنج��ازات��ه في 
كافة المشاريع التنموية التي ينفذها 
ب��دع��م وم��س��ان��دة وزي���ر الاش��غ��ال 

ال��ع��ام��ة الم��ه��ن��دس ع��ب��دا لرحمن 
المطوع ووكيل ال��وزارة المهندسة 
عواطف الغنيم الحريصين على 
متابعة ك��اف��ة مشاريع ال���وزارة 
لاسيما مشاريع هندسة الطرق 
التي ستسهم بدورها في إح��داث 

النهضة المنشودة في الباد.

نزلة الجسر

»الأشغال« تفتتح الشهر الجاري نزلة من جسر 
الجهراء الرئيسي إلى تقاطع طريق المطار

 وقع معهد الكويت للأبحاث العلمية 
وجامعة الكويت عقدا يعنى بتنفيذ المعهد 
مشروعا لتقييم الصحة البيئية الداخلية 
لمباني ومختبرات الجامعة وقياس جودة 
ال��ه��واء الداخلي وأداء أنظمة التكييف 
للحصول على درجة مناسبة من الراحة 

في الأماكن المغلقة.
وقالت المدير العام للمعهد الدكتورة 
سميرة عمر في تصريح صحافي أمس 
الاثنين إن هذا المشروع يستغرق إنجازه 
عامين ويساهم في التعرف على البيئية 
ال��داخ��ل��ي��ة لمباني وم��خ��ت��ب��رات جامعة 
الكويت ووضع الحلول العلمية لتوفير 

بيئة عمل مناسبة.
وأوض���ح���ت ع��م��ر أن الم��ع��ه��د أنج��ز 
العديد من الدراسات والمشاريع المماثلة 
لتقييم وحل المشاكل المتعلقة بالصحة 

البيئية ف��ي الم��ب��ان��ي وت��أث��ي��رات��ه��ا على 
صحة الإن��س��ان مؤكدة أن المعهد يزخر 
بالخبرات والإمكانات الازمة من باحثين 
متخصصين ف��ي دراس���ة ج���ودة ال��ه��واء 
الداخلي والخ��ارج��ي إضافة إل��ى معامل 
وم��خ��ت��ب��رات وأج��ه��زة متقدمة ف��ي هذا 

المجال.
وأثنت على جهود باحثي برنامج دعم 
متخذ القرار لإدارة الأزم��ات البيئية في 
مركز أبحاث البيئة والعلوم الحياتية 
بالمعهد والقائمين على المشروع مؤكدة 
أن هذا العقد يعتبر إحدى ثمار التعاون 

الدائم والمستمر بين المعهد والجامعة.
من جانبه أك��د المدير العام للجامعة 
ال��دك��ت��ور ح��س��ين الأن���ص���اري ح��رص 
الجامعة على توفير بيئة عمل مناسبة 
وصحية لجميع الطلبة والعاملين فيها 

م��ؤك��دا ض���رورة ترسيخ مفاهيم الأم��ن 
والسامة والصحة البيئية لتصبح ثقافة 

وقيمة أخاقية مجتمعية.
وقال الأنصاري إن هذا المشروع يهدف 
إلى عمل تقييم شامل لج��ودة الهواء في 
البيئة الداخلية وأداء أنظمة التكييف 
باستخدام أحدث الأجهزة ضمن معايير 
عالمية للحصول على درجة مناسبة من 
الراحة للطلبة والعاملين في بعض مباني 
الجامعة المغلقة ومقارنة جميع القياسات 

بالمعايير والقوانين للهيئة العامة للبيئة.
وش���دد على أهمية تنسيق الجهود 
البحثية مع المعهد بهدف الارتقاء بالمعرفة 
العلمية وتطبيقاتها وتطوير الكوادر 
الوطنية وتدريبها على البحث العلمي من 
خال تبني وتمويل المشاريع البيئية ذات 

الصلة للحفاظ على البيئة.

 معهد الأبحاث العلمية

معهد الأبحاث وجامعة الكويت يوقعان عقدا لتقييم 
الصحة البيئية لمباني الجامعة ومختبراتها 

الموسى: »البلدي« 
حريص على التعاون 
مع الجهاز التنفيذي 

أش��اد رئيس لجنة المخطط الهيكلي في 
المجلس البلدي م. علي الموسى بالدور الكبير 
ال��ذي يقوم به مدير ع��ام البلدية المهندس 
احمد المنفوحي في إص��اح أوض��اع الجهاز 
التنفيذي. وشدد الموسى في تصريح صحفي 
إلي ضرورة دعم المنفوحي لمواصلة جهوده 
الإصاحية وسعيه ال���دؤوب إل��ي تسهيل 

العمل في جميع قطاعات البلدية.
وقال الموسى أن المدير العام للبلدية احمد 
المنفوحي ومنذ توليه منصبه وضع خطته 
لتحويل العمل ال��ي��دوي إل��ي الالكتروني 
من اجل التسهيل علي المراجعين من رجال 
الأعمال والمواطنين وحتى مؤسسات الدولة 
المختلفة مشيرا إلي أن هذه الجهود لا بد من 
دعمها والوقوف خلفها لإنجاح خططه في 
القضاء علي الروتين المعمول به منذ سنوات 
طويلة والذي أساء إلي سمعة هذه المؤسسة 
الهامة في الباد. وأك��د الموسى أن البلدية 
حاليا في يد أمينة وعلينا أن نكون خير 
عون لمسؤوليها لكي تنجح هذه الجهود لان 
جميع المراجعين وم��ن لهم عاقة بالجهاز 
التنفيذي يرفضون أن يظل الح��ب��ل علي 
الغارب وخصوصا أن الجهود التي بذلت 
مؤخرا استطاعت إيقاف العديد من أوجه 

الفساد والتي تم إحالتها إلي النيابة العامة.
وبين المهندس علي الموسى أن يد التعاون 
واج��ب��ة ب��ين الجهتين البلدي والج��ه��از من 
اجل النهوض بهذا المرفق والذي سينعكس 

ايجابيا علي مصلحة البلد وأهله

 على الموسى

  أك���دت ش��رك��ة الخ��ط��وط الج��وي��ة 
الكويتية ان انضمام طائرة )أم المرادم( 
لأسطولها يسهم في تحقيق رؤية الناقل 
ال��وط��ن��ي ال��رس��م��ي وت��ع��زي��ز حضوره 
محليا واقليميا ن��اق��ا مفضا ل��دى 

المواطنين لربط الكويت بالعالم.
وقالت رئيس مجلس الإدارة الرئيس 
التنفيذي للشركة رش��ا ال��روم��ي في 
ب��ي��ان صحفي أم��س الاث��ن��ين ان تسلم 
)ال��ك��وي��ت��ي��ة( أم���س ل��ث��ان��ي طائراتها 
)أم الم���رادم( من ط��راز )بوينغ -777
إي.ار300( ذات الم���دى الطويل يعد 
خطوة أخرى نحو الأم��ام ومعلما آخرا 

من معالم خطتها الخمسية للتغيير.
وأضافت ان وصول )أم المرادم( يأتي 
ضمن صفقة أجرتها )الكويتية( تضم 
عشر طائرات من ذات الطراز ستدخل 
ف��ي الخ��دم��ة التجارية بحلول الربع 

الثالث من العام الحالي.

وأوضحت ان اطاق اسم )أم المرادم( 
على طائرتها الج��دي��دة هو نسبة الى 
أح��د أشهر الج��زر الكويتية التي تقع 
ف��ي أقصى ال��ط��رف الجنوبي للحدود 
البحرية الكويتية مع المملكة العربية 

السعودية.
وبينت ان )الكويتية( تسعى لتعزيز 
حضورها وتنافسيتها لتحقيق الأهداف 
التشغيلية وال��ت��ج��اري��ة مشيرة الى 
ان دخ��ول الطائرات للخدمة سيحقق 
أه��داف الشركة واستراتيجية التغيير 
من خال تحسين شبكة الأسطول ورفع 
كفاءة الخدمات المقدمة وإتباع أفضل 

ممارسات قطاع الطيران.
وأف����ادت أن أس��ط��ول )الكويتية( 
من ط��راز )بوينغ -777 إي.ار 300( 
سيعمل ع��ل��ى خ��دم��ة الم��س��اف��ري��ن في 
الوجهات طويلة المدى والرحات الأكثر 
ت��رددا على خطوط الشركة المنتشرة 

حول العالم. وتوقعت الرومي اضافة 
وجهات جديدة على شبكة )الكويتية( 
بعد رف��ع ك��ف��اءة التشغيل ووص��ول 
الطائرات الأخرى موضحة ان أسطول 
الشركة سيصبح الأحدث في العالم مع 
حلول 2021. يذكر ان الخطوط الجوية 
الكويتية تسلمت في التاسع من ديسمبر 
الماضي الطائرة )فيلكا( التي تعد الأولى 
من نوعها ضمن صفقة أجرتها تضم 
عشر ط��ائ��رات من ذات ال��ط��راز تنفيذا 
لخطة العمل الخمسية واستراتيجية 
التغيير التي اعلنتها في سبتمبر 2016.

وتعد )الكويتية( من أق��دم شركات 
ال��ط��ي��ران ف��ي منطقة الخليج العربي 
اذ تأسست ع��ام 1953 شركة خاصة 
تحت اسم )الخطوط الجوية الوطنية 
الكويتية المحدودة( واستحوذت حكومة 
دولة الكويت على كامل ملكيتها بنسبة 

100 في المئة عام 1962.

طائرة )أم المرادم( الجديدة 

»الخطوط الكويتية«: طائرة »أم المرادم« 
تسهم بتحقيق رؤية وحضور الناقل الوطني 

ج��دد اتح���اد المكاتب الهندسية 
وال����دور الاس��ت��ش��اري��ة الكويتية 
تح��ذي��ره م��ن اس��ت��م��رار التقصير  
الحكومي في قضية متابعة تطبيق 
ال��رب��ط الالكتروني ب��ين ال���وزارات 
، لاف��ت��ا ال��ى ع��دم وج���ود ج��دي��ة في 
تطبيق هذا القرار الحكومي من قبل 
الوزارات والمؤسسات العامة سواء 
ف��ي داخ��ل ه��ذه المؤسسات أو فيما 
بينها، حيث ح��دد مجلس ال��وزراء 
مهلة لغاية الأول من يناير 2017 

لتطبيق ذلك. 
وق����ال رئ��ي��س  اتح����اد الم��ك��ات��ب 
الهندسية وال����دور الاستشارية 
الكويتية  المهندس ب��در السلمان: 
مع بداية العام الجديد 2017 الذي 
نتمنى أن يكون عام خير على الكويت 
والأمتين العربية والاسامية فإننا 
ندعوا سمو رئيس مجلس الوزراء و 
وزير الدولة لشؤون مجلس الوزراء 
ال��ى ض���رورة محاسبة ومعاقبة 
أي جهة حكومية يثبت تقصيرها 
ف��ي تطبيق ه��ذا ال��ق��رار ،وخ��اص��ة 
أن ب��ع��ض الج��ه��ات الح��ك��وم��ي��ة قد 
بدأت تطلب من مجلس الوزراء مدة 
إضافية لتطبيق القرارمما سيؤدي 
ال��ى تسويف تطبيقه وخ��اص��ة أن 
البعض يعتقد بقصر عمر الحكومة 
والمجلس الحاليين ، لافتا إل��ى أن 
الربط الإليكتروني سيحد من الهدر 
ف��ي أم���وال ع��ام��ة ص��رف��ت وأنفقت 
ع��ل��ى ش��ب��ك��ات وأج��ه��زة ال��ت��واص��ل 
الإليكتروني باتت موجودة في كل 
ال���وزارات إلا أنه لايتم استخدامها 

بالشكل المطلوب . 
وأك��د السلمان ، أن��ه وم��ن خال 
متابعات الإتحاد وتواصله مع كثير 
من الجهات الحكومية لم نجد جدية 
ف��ي تحقيق ال��رب��ط الإليكتروني ، 

مما يعني مزيدا من الهدر في الوقت 
والج��ه��د وال��ق��ض��اء على آمالنا في 
تقليص ال����دورة المستندية التي 
تستنزف الجهود الحكومية وتخلق 
م��زي��دا م��ن البريروقراطية وط��ول 
الدورة المستندية وضياع المعامات 
وزي����ادة ال��ع��بء الاداري والم��ال��ي 
ويساعد على الفساد والواسطة 

والمحسوبية  . 
وأض�����اف أن�����ه  ع��ل��ى الج��ه��ات 
الرقابية والتشريعية ممثلة بالسيد 
رئ��ي��س وأع���ض���اء م��ج��ل��س الأم���ة 
ودي����وان المح��اس��ب��ة وأي��ض��ا جهاز 
متابعة الأداء الحكومي ، والجهاز 
المركزي للمعلومات  متابعة تنفيذ 
هذا القرار ، والعمل على محاسبة 
المسؤولين في ال���وزارات والجهات 
الحكومية ال��ت��ي يثبت تقصيرها 
في هذا المجال ، موضحا أن الربط 
والاليكتروني سيحقق مزيدا من 
الشفافية وسيقضي على الروتين 
القاتل فإيصال كتاب م��ن السجل 
ال��ع��ام حتى الشخص المعني بأي 

جهة حكومية يستغرق حاليا أكثر 
من أسبوع وعلى أقل تقدير، وبعدها 
تبدأ معاناة أصحاب المشاريع في 
القطاعين العام والخ��اص لدراسة 
الموضوع واتخاذ مايلزم مما يسبب 
مزيدا من التأخير وتصل مدة معالة 
المعاملة إلى أشهر ليتم الرد بعدها 
بالايجاب أو بالسلب  بينما ومن 
حال التطبيق الإليكتروني تنجز 
المعاملة بسرعة وشفافية وفي أصٌى 

حد عدة أيام. 
وذكر السلمان أنه ومع انطاقة 
ال��ع��م��ل الح��ك��وم��ي وال��ب��رلم��ان��ي 
بحليتيهما الجديدتين بعد اختيار 
الشعب لممثليه، فإننا نشدد على 
تطبيق هذا القرار ، وال��ذي سيثبت 
مدى جدية الحكومة في التعامل مع 
جيوش الموظفين لديها وفي مختلف 
المستويات القيادية والإداري����ة ، 
وس��ن��ع��رف م��ن خ��ال متابعة هذا 
ال��ق��رار م��س��ت��وى ج��دي��ة الحكومة 
بالقضاء على ال��روت��ين وتقصير 
الدورة المستندية التي تعيق التطور 
وخاصة أن كل الدراسات سواء من 
جلسات مجلس الأمة أو البنك الدولي 
أو المجلس الأعلى للتخطيط ومجلس 
ال�����وزراء كلها ط��ال��ب��ت الحكومة 
بتطبيق الربط الإليكتروني لتقليص 
ال��دورة المستندية ويحد من الفساد 
المالي والاداري ويحقق الشفافية 
المطلوبة في كافة الأعمال الحكومية 

ومشاريعها. 
 مختتما بأننا نتقدم بالعام الجديد 
إل��ى رئيسي وأع��ض��اء السلطتين 
التشريعية والتنفيذية بالتهاني 
داعين المولى عز وجل أن يديم علينا 
نعمتي الأمن والأمان بقيادة حضرة 
صاحب السمو الأمير وسمو ولي 

العهد حفظهما الله ورعاهما  . 

م. بدر السلمان 

أكد أن المكاتب الهندسية لمست عدم جدية من خلال تعاملها مع كثير من الوزارات

السلمان: تطبيق الربط الإلكتروني يثبت جدية 
الحكومة في مكافحة الفساد ويقصر الدورة المستندية


